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Pénurie de plasma
Question écrite n° 17013

Texte de la question

Mme Caroline Parmentier appelle l'attention de M. le ministre délégué auprès de la ministre du travail, de la
santé et des solidarités, chargé de la santé et de la prévention, sur la pénurie de plasma. Les protéines issues
du plasma sont indispensables dans la composition de médicaments à destination de malades chroniques, de
nourrissons, de grands brûlés ou encore de personnes en réanimation. Actuellement, les dons de plasma ne
couvrent que 35 % des besoins, ce qui amène la France à en importer. Afin de remédier à cette situation, elle lui
demande de lui indiquer sa stratégie afin de répondre à cette pénurie de plasma.
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